

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2005



Gute Leistungen wurden am dritten Wettkampftag der Sportschützen-Kreismeisterschaften geboten. Unser Bild zeigt die Einzel- und Mannschaftssieger in der Disziplin Zentralfeuerpistole.

Foto: Rüdiger Schmithüsen

SV Unterberg schießt mit Revolver Kreisrekord

Neue Team-Bestmarke liegt bei 1094 Ringen / Bürgerschützen feuern zentral am besten

HAGEN. (wp) Am dritten Wettkampftag der Kreismeisterschaften der Sportschützen wurde der erste Kreisrekord in diesem Zyklus aufgestellt.

Die Mannschaft des SV Hagen-Unterberg verbesserte in der Disziplin 357 Mag. Revolver die Bestmarke auf 1094 Ringe. Kreissportleiter Uwe Arnswald und sein Team wa-

ren insgesamt mit dem durchweg hohen Leistungsstandard sehr zufrieden.

Weiter gehen die Kreismeisterschaften am Sonntag, 30. Oktober, ab 10 Uhr mit der Disziplin KK 100 m auf der Kleinkaliber-Sportanlage in Ennepetal-Altenvoerde.

Ergebnisliste:
Zentralfeuerpistole Herren,

Mannschaft: 1. Hagener Bürgerschützen (821 Ringe), 2. SV Unterberg (756), 3. SpSch. Mittelstadt (740). Einzelwertung: 1. Wilfried Dörschlen (279), 2. Elmar Göbel (271), 3. Jochen Letzing (271/alle Hagener Bürgerschützen).

357 Mag. Revolver, Herren
Mannschaft: 1. SV Unterberg I (1094), 2. SV Unterberg II (992),

3. SpSch. Mittelstadt (962). Einzelwertung: 1. Thorsten Petermann (373), 2. Wolfgang Luczak (365), 3. Andreas Strunkit (359/alle SV Unterberg).

44 Mag. Revolver, Herren, Mannschaft: 1. SV Unterberg (1073). Einzelwertung: 1. Wolfgang Luczak (366), 2. Thorsten Petermann (355), 3. Friedhelm Röhl (352/alle SV Unterberg).

2005-10-25 – WP